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 судьба

Имя обязывает
То, что имя человека накладывает отпечаток на судьбу 
и характер, ни у кого давно не вызывает сомнений. 
Желая своему ребёнку интересной, неординарной 
жизни, некоторые родители нарекают младенца порой 
так, что окружающие диву даются. Есть имена, которые 
в определённые годы становятся самыми востребован-
ными, а потом им на смену приходят другие. 

Немалую роль здесь играют мода и важные события в жизни 
страны и мира. В этом году имя  Олимпиада будет на передовой 
– и ЗАГСы это уже подтверждают. Хотя в прошлом году такое 
имя дали лишь одной новорождённой девочке, а в рейтинге 
самых необычных имён оно заняло пятое место. 

То, что крепкое имя даёт необходимый заряд бодрости и 
силы, доказывают данные, предоставленные Пенсионным 
фондом Челябинской области – 33 пожилые женщины с этим 
именем, которым уже стукнуло 80 лет, не жалуются на здоро-
вье.  И вообще, многие из них –  люди необычные. Алимпиада 
Александровна Фатеева из посёлка Новосеверный всю жизнь 
проработала электросварщиком: не уступала сильному полу, 
сродни тому, как на равных сражаются женщины в мужских 
видах спорта – например, в хоккее. Олимпиада Максимовна 
Автина из Усть-Катава тоже никогда не боялась тяжёлой 
работы – много лет трудилась крановщицей на вагонострои-
тельном заводе. Кстати, 90-летняя женщина была названа 
своим именем в год, когда во Франции прошла первая зимняя 
Олимпиада. Ещё одна  «воспевающая бога» – Алимпиада 
Филипповна Зеленина из Копейска – родилась в 1928 году, 
когда состоялась вторая зимняя Олимпиада в Швейцарии. 
Дальше – больше: три малышки стали Олимпиадами в 1932 
году – Игры в США, четыре – в 1936 году, во время междуна-
родных соревнований в Германии. 

Истории известны знаменитые женщины, которые носили 
это гордое имя. Первой из них стала Олимпиада Эпирская 
– мать Александра Македонского, которая взяла это имя в 
честь победы мужа, царя Филиппа, на древних Олимпийских 
играх. 

В отличие от Белой Олим-
пиады в Ванкувере, где рос-
сийская команда показала 
свой худший результат за 
всю историю выступлений на 
зимних Играх, в Сочи дела 
идут куда лучше. За первые 
четыре «медальных» дня 
наша национальная сборная 
завоевала семь наград – в 
Ванкувере за всю Олимпиа-
ду их было лишь пятнадцать. 
Правда, золото пока всего 
одно – то самое, что добыла 
великолепная команда фи-
гуристов. Однако российские 
чемпионские перспективы 
всё-таки прослеживаются (в 
том же фигурном катании, 
например), и будем наде-
яться, что уже в ближайшие 
дни наша медальная копилка 
на Олимпиаде значительно 
пополнится золотом.

Н
е хочется очередной раз по-
вторяться, но «из песни слов 
не выкинешь». Дмитрий 

Губерниев на всех телеканалах 
ВГТРК, захлёбываясь от восторга, 
рассказывает о российских биат-
лонистках и биатлонистах, а они в 
Сочи, мягко говоря, не блистают. 

Медали в этом виде спорта, начиная 
с прошлой субботы, разыгрывались 
каждый день, но на подиум из пред-
ставителей нашей команды пока 
поднялась лишь Ольга Вилухина, 
ставшая серебряным призёром в 
спринте на 7,5 километра (кстати, 
именно в этом виде программы 
бронзовую олимпийскую награду в 
своё время завоевала Елена Белова-
Кальянова, прославленная магни-
тогорская биатлонистка, ныне на-
чальник городского управления по 
физкультуре, спорту и 
туризму). Зато Анаста-
сия Кузьмина, сестра 
биатлониста сборной 
России Антона Шипу-
лина, «выковала» ещё 
одно золото (первое 
она завоевала четыре 
года назад – в Ванку-
вере) для своей новой родины – 
Словакии. Победила на биатлонной 
трассе в Сочи и Дарья Домрачева, 
начинавшая заниматься биатлоном 
в России, но выступающая за Бело-
руссию…

Во вторник на Играх в Сочи 
определились обладатели восьми 
комплектов медалей, но копилка 
российской сборной в медальном 
зачёте пополнилась лишь серебря-
ной наградой челябинской конь-
кобежки Ольги Фаткулиной, за-

воёванной на дистанции 500 метров. 
Однако порадовало, что «уральский 
метеорит», как порой называют 
спортсменку, сразу после цветочной 
церемонии заявила о желании до-
быть золото. В прошлом году Ольга 
стала чемпионкой мира в Сочи – на 
дистанции 1000 метров, так почему 
бы ей не повторить этот успех уже в 
рамках Олимпийских игр?

Вчера стартовал мужской хоккей-
ный турнир, привлекающий огром-
ное внимание. Российская сборная 

свой первый матч прове-
дёт сегодня – со Словени-
ей. А во вторник команда 
в полном составе пришла 
на пресс-конференцию, 
чтобы ответить на все во-
просы журналистов.

– Хватит ли вам вре-
мени, чтобы влиться в 

команду, Евгений Малкин? – при-
щурившись, поинтересовался один 
корреспондент. – И насколько для 
нас важен матч с американцами в 
группе?

– Да, энхаэловцы присоединились 
чуть позже, – парировал Малкин. 
– Но не вижу в этом большой про-
блемы. Такое происходит перед 
каждой Олимпиадой и чемпионатом 
мира. Нам хватит времени, чтобы 
вписаться в сборную. А насчёт 
американцев – мы понимаем, как в 

этом году сильна сборная США. И 
если выйдем с хорошим настроем, 
то всё у нас получится.

Тем временем женская сборная 
России по хоккею выиграла свой 
второй матч на Олимпиаде и вы-
шла в четвертьфинал. Когда наши 
девушки играли с немками (итог – 
4:1), российские энхаэловцы только 
собирались лететь из-за океана в 
Сочи. Но на матч женской сборной 
с японками (2:1) звёзды мирового 
хоккея пришли. «Мы вообще за всех 
наших болеем – и за хоккеистов, и 
за фигуристов, – сказал главный 
тренер мужской хоккейной команды 
Зинэтула Билялетдинов. – Под-
держиваем всю большую сборную 
России…»

Вчера, когда верстался этот но-
мер, во Дворце спорта «Айсберг» 
соревновались в произвольной про-
грамме мастера парного фигурного 
катания. Россия явно претендовала 
на золото. Днём ранее, в короткой 
программе, два наших дуэта, уже 
в звании олимпийских чемпионов 
командного турнира, снова порабо-
тали вдохновенно. Татьяна Волосо-
жар и Максим Траньков обновили 
свой рекорд, получив от судей 84,17 
балла, и вышли на первое место. А 
пара с участием Ксении Столбовой и 
Фёдора Климова с личным рекордом 
(75,21) заняла третью строчку… 

В бой идёт хоккейная дружина

звоните нам:
теЛеФОн РедАКции (3519) 39-60-74
теЛеФОн ОтдеЛА РеКЛАМы (3519) 39-60-79

ВАЛентинА ВАСёхА, 
заместитель директора дворца культуры металлур-
гов имени С. Орджоникидзе,  
главный режиссёр праздничных программ  
ко дню металлурга

– Прошедшим летом 
страна уже прини-
мала масштабный 
спортивный празд-
ник – универсиаду 
в Казани. Помню 
грандиозное впе-
чатление, кото-
рое произвела на 
меня церемония 
открытия студен-
ческих игр. Несколько дней под-
ряд потом всё думала: как же 
после такого зрелища можно 
придумать открытие сочинской 
Олимпиады, которая по своему 
значению гораздо выше универ-
сиады? Но открытие сочинских 
Игр стало настоящим откровени-
ем. Это было мощно, красиво, 
невероятно сложно технически, 
организационно, а главное, эф-
фектно и душевно по замыслу.

Г лавная героиня – девочка, а дети, 
особенно, талантливые, способ-
ные сыграть на высшем уровне, 

– всегда беспроигрышный вариант. 
Во-вторых, её имя – Любовь – близкое 
и родное каждому русскому человеку, 
родившееся из самого, пожалуй, силь-

ного, светлого и благородного чувства. 
Мне очень понравился замысел – по-
дать историю великой страны в новом, 
свежем ракурсе. Всё происходило во сне 
девочки – тем сказочнее и волшебнее 
смотрелись представленные картины.

Потрясла проекция петровской гра-
вюры времён первого императора Рос-
сии: марширующие полки, созданные 
Петром, словно из учебника по русской 
истории. И проекция, переносящая 
солдат то на Сенатскую площадь, то 
к Исаакиевскому собору... Война 1812 
года, показанная через первый бал Ната-
ши Ростовой. Самый большой театр ма-
шин – потрясающее зрелище огромных 
шестерёнок, символизирующих ХХ век, 
да ещё на фоне знаменитых газетных 
шрифтов Советской России.

Может, немного дольше, чем надо бы, 
зато потом – ах! – и под куполом плывёт 
русская Птица-тройка, настоящий сим-
вол России. А когда узнала, что каждая 
из лошадок весит две тонны – конечно, 
это было потрясение. Ну и финал – 
Любовь на синем шаре с воздушным 
шариком…

Как человек, имеющий отношение 
к созданию массовых праздничных 
полотен, стараюсь смотреть подобные 
зрелища. Но, скажу честно, редко до-
сматриваю до конца: как профессионал 
понимаю задумку, идею – и выключаю 
телевизор. Открытие же Белой Олим-
пиады в Сочи смотрела с упоением до 
самого конца. И могу сказать, что меня 
переполняла гордость за то, что роди-
лась в России. Без преувеличения.

В прошлом номере 
мы сообщили об одной 
из самых симпатич-
ных пар в спортивном 
мире – знаменитой 
теннисистке Марии Ки-
риленко и хоккейном 
форварде Александре 
Овечкине.

Сегодня они находятся в 
Сочи. Мария – в роли болель-
щицы.

– Прилетела болеть за Сашу. 
Вообще хочу поддержать 
сборную России по хоккею. 
Я ни разу не была на зимней 
Олимпиаде. Мне очень ин-
тересно, – призналась она в 
интервью  газете «Аргументы 
недели».

– Мы помним, как на 
Олимпиаде-2012 в Лондоне 
вы завоевали бронзовую 
медаль.

– Да, в дуэте с Надей Пе-
тровой. Кстати, Овечкин нам 
очень помог. К сожалению, 
мой тренер не полетел в Лон-
дон, потому что не нашлось 
аккредитации. Саша оказался 
самым близким человеком, 
подставлял плечо в трудный 
момент. Мы всегда были вме-
сте. Я чувствовала поддержку 
и в паре, и в полуфинале оди-
ночного разряда.

– Можете рассказать, как 
вы познакомились?

– Мы с Надей Петровой 
приехали на турнир Большого 
шлема US Ореn в 2011 году. 
Разминались перед полуфи-
нальным матчем. А тут на 
теннис пришёл Саша, который 
сразу отправился к нам на 
корт. Мы разговорились, об-
менялись телефонами, начали 
общаться...

– А через год 
Овечкин по-
д а р и л  в а м 
кольцо.

– Большо-
го секрета 
из помолвки 
мы не дела-
ем, даже на 

телевидении о ней рассказы-
вали. Не могу сказать, что это 
стало для нас неожиданно-
стью. Ведь если люди встре-
чаются и хорошо понимают 
друг друга, то они рано или 
поздно к этому придут... А 
вот для родителей это стало 
реальным сюрпризом. Они 
сильно удивились!

– Вы до знакомства знали, 
что Овечкин – один из 

самых крутых спортсме-
нов в мире?

– Слы-

шала только, что есть такой 
русский хоккеист. И знала, 
что у него нет зуба, – улы-
бается Мария. – Конечно, по 
телевизору и в газетах только 
и мелькает: «Овечкин, Овеч-
кин». Но я кроме фамилии 
ничего не помнила. А обо 
всех достижениях и подвигах 
Саши узнала, лишь когда мы 
начали встречаться.

–  Когда  ждать  вашу 
свадьбу?

– Ох, как часто нас об этом 
спрашивают! Вот почему 
наша свадьба интересует так 
много людей? Давайте про-
сто наберёмся терпения. Ког-
да мы захотим объявить об 
этой новости, тогда вы о ней 
узнаете.

– А вы сможете продол-
жить спортивную карьеру 
после свадьбы? В Интернете 
пишут, что вы уйдёте из 
тенниса.

– Люди могут говорить всё, 
что вздумается. Суждения со 
стороны совершенно разные. 
Что с этим поделать? Я пока 
ничего конкретного не объ-
являла. И об уходе из боль-

шого тенниса сейчас даже не 
думаю.

В центре внимания журна-
листов и Александр Овечкин. 
Американские газеты срав-
нивают его, Малкина, Дацю-
ка и Ковальчука с группой 
«Битлз».

– Ажиотаж вокруг нас 
действительно огромный, 
– сказал Овечкин на пресс-
конференции, посвящённой 
началу хоккейного турнира. 
– Это мы чувствуем везде. В 
олимпийской деревне ребя-
та, которые здесь работают, 
постоянно спрашивают ав-
тографы, просят сфотогра-
фироваться на память. От 
этого никуда не денешься, 
не можешь отказать, потому 
что волонтёры делают свою 
работу.

Интересно отметить, что 
Александр Овечкин будет 
выступать на Олимпиаде на 
коньках с российским флагом 
на боках. Эта идея пришла 
к нему давно. А реализация 
заняла всего один день – по-
мог хороший друг в Вашинг-
тоне…

Красиво, невероятно, душевно

Коньки с национальным флагом

Выиграв два 
матча, наши 
хоккеистки вышли 
в четвертьфинал

Ждём голов от Евгения Малкина


